

Erstes Montagsspiel nicht von Erfolg gekrönt

Geschrieben von: Fabian Mades

Dienstag, den 24. August 2010 um 13:27 Uhr - Aktualisiert Dienstag, den 24. August 2010 um 13:36 Uhr



Die 6. Herren startet mit einer 3:8-Auswärtsniederlage am Montagabend in die Saison 2010/11. Beim Favoriten, der DJK „Rheinwacht“ Oberwesel 2, gingen die vier Damen gleich mit 0:5 in Rückstand. Dabei verspielten sowohl das Doppel Sabine Michels/Karin Gregori als auch Doris Emmel im Einzel eine 2:1-Satzführung. Im Anschluss punktete Sabine Michels einmal und Karin Gregori (Foto) zweimal im Einzel. Damit konnte man zwar auf 3:6 verkürzen, den Siegeszug der Rheiner allerdings nicht mehr aufhalten. Bereits am Freitag besteht für die Mannschaft die Möglichkeit, im Derby gegen den TuS Rheinböllen 4 die ersten Punkte einzufahren.